

20 millions d'enfants

vivent en situation de pauvreté monétaire dans l'UE

2,8 millions de jeunes (moins de 25 ans) sont au chômage en Europe

4 jeunes européens sur 10

sont en situation de dépression modérée à sévère

La situation de la jeunesse européenne est préoccupante.

Elle est la classe d'âge la plus touchée par la précarité, la plus exposée au chômage.

La jeunesse d'aujourd'hui, c'est aussi la génération climat, celle qui va devoir tout changer pour faire face au choc climatique.

POUR LA JEUNESSE QUI VA RÉVEILLER L'EUROPE



- Doubler les fonds de la Garantie Européenne pour l'Enfance (de 10 à 20 milliards d'euros) afin d'éradiquer la pauvreté infantile.
- Mettre en place une allocation d'autonomie pour tous les jeunes européens de 15 à 25 ans, ni en emploi, ni en études.
- Rendre obligatoire la rémunération juste des stages et des apprentissages.
- → Instaurer un Erasmus universel permettant à chaque jeune européen de 16 à 25 ans de bénéficier d'une bourse à la mobilité (jusqu'à 10 000 euros annuels) pour mener des études ou un apprentissage.
- → Adopter une stratégie européenne pour la santé mentale des jeunes incluant des programmes de financement pour la formation des enseignants et encadrants.
- → Réguler l'espace numérique et les réseaux sociaux pour lutter contre le cyberharcèlement, les pratiques abusives, la manipulation de l'information et les ingérences étrangères en ligne.

Découvrez l'ensemble du programme : www.glucksmann2024.eu







